

Aktuell:

[MZ-Artikel](#) und [TVA-Bericht](#) zum Konzert vom 27.11.2021

---

Wir sind ein 40-köpfiges Ensemble aus Chorsängern, Solisten und Band.

Gospels sind unsere Wurzeln, aber wir interpretieren sie anders als gewohnt: vielseitig und überraschend, doch immer mitreißend und mit echter Begeisterung.

Unsere Musik lässt sich nicht so einfach einordnen. In unserem Repertoire finden sich viele Stilrichtungen – von Pop, Rock, Soul und Jazz, bis hin zu Hiphop und Latin. Doch stilprägend sind vor allem die eigens für Deliverance komponierten Songs und Arrangements unseres musikalischen Leiters Simon Meier.

Besuchen Sie uns auf einem unserer Konzerte – wir freuen uns, Sie zu sehen!

Übrigens: Wir begleiten Sie musikalisch auch bei Hochzeiten, Firmenfeiern und anderen besonderen Anlässen. Bitte kontaktieren Sie uns bei Interesse über unser [Kontaktformular](#).